

## 令和元年第8回関市教育委員会会議録

### 1 日時

開会 令和元年6月27日(木) 午後3時  
閉会 令和元年6月27日(木) 午後3時29分

### 2 場所

関市役所 6階 6-2会議室

### 3 出席委員

教育長	吉田康雄
教育委員	足立司郎
教育委員	井藤さやか

### 4 欠席委員

教育長職務代理者	奥村陽子
教育委員	田中彰

### 5 説明のために出席した者

教育委員会事務局長	北瀬美幸
教育総務課長(会議録書記)	水野一生
学校給食センター事務長	遠藤英治
学校教育課長	加藤敬仁
学校教育課主幹	平田昌隆
学校教育課主幹	塚原紀子
関商工高等学校事務長	坂口和憲

### 6 出席した事務局職員

なし

### 7 傍聴者

なし

### 8 議事日程

- (1) 開会
- (2) 前回(令和元年第7回)の会議録の承認について
- (3) 教育長事業報告(5月31日から6月27日)
- (4) 議事
  - 報告第2号 学校教育夢プラン「中学生海外研修」について
  - 報告第3号 関商工高等学校第2回海外研修について
- (5) 閉会

## 議事内容（概要）

### ○開会

事務局長 　ただ今より、令和元年第8回関市教育委員会会議を開会します。

### ○前回会議録の承認

事務局長 　令和元年第7回の会議録の承認について、事務局の報告をお願いします。

教育総務課長 　（第7回会議録を朗読）

事務局長 　何か質問はございませんか。

質問がないので、会議録を承認します。委員の方は、後ほど会議録に署名をお願いします。

### ○教育長の報告

事務局長 　教育長の事業報告をお願いします。

教育長 　第7回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。

5月31日は、学校給食センター運営委員会、まなびセンター英語研究会がありました

6月1日は、下有知小、南ヶ丘小で運動会が行われました。先週の5月25日には倉知小で行われました。今年の同時期には4校、一昨年は6校と年々減ってきている状況です。春の運動会が秋の運動会に戻りつつあるようです。

2日は、交流のあるシンガポールの文殊中学校から校長先生と主任教員の方が来関されました。3日、4日と学校訪問等をされ5日に帰られました。今年の11月中旬に文殊中学校の生徒20～25人ほどが関市の学校に交流を目的として来関するための事前訪問でございます。市長への表敬訪問や緑ヶ丘中、旭ヶ丘中、津保川中への学校訪問、モネの池や伝承館などを訪れ、日本文化を十分満喫していただけたと思います。

7日は、関市青少年健全育成協議会総会に出席しました。

8日は、岐阜医療科学大学可児キャンパス落成式に出席。市内にある同大学の看護学部が可児市の名城大学跡地に新しく造られたキャンパスに移転し、来年には薬学部も可児キャンパスにできるとのことです。

10日は、小中校長会。

11日は、関商工高等学校と台湾景文高校の交流事業歓迎会が行われました。毎年交互に訪問している事業で、今年は景文高校から10名ほどの生徒が訪問しました。もともとは、台湾景文高校のある地区のロータリークラブと関の中央ロータリークラブの共同事業ということでした。

13日、14日、17日は関市議会本会議に出席しました。内容は、「置き勉」や学校給食の残食指導、ゴールデンウィークによる授業時間確保への影響や通学路の安全対策等について質問を受け、お答えしました。

16日は、せき市民防災フェアに出席。昨年は災害がいろいろありましたので、市民向けの講演会や防災器具等の展示がありました。

18日は、トワイライトカレッジ。教員向けの研修で関文化協会会長の清水青風先生をお招きして研修を行いました。

19日は、文教経済委員会、教務主任会に出席しました。

20日は、ICT教育フェアに出席。毎年6月に東京、9月に大阪で行われているイベントで、国の推進する超スマート社会を5年後10年後に想定し、その中で学校教育がどう変わっていくのか、校務支援システムやICT機器、デジタル教材等、教育分野日本最大の専門展に出席しました。

21日は、社会教育委員の会に出席し、委嘱状をお渡ししました。同日、刀匠見学に行きましたが、これは今年の中学生英語スピーチコンテストの暗唱テーマを刀匠とする予定のためです。

24日は、桜ヶ丘中を学校訪問。同日、市長定例記者会見。

26日は、放課後子どもプラン運営委員会に出席。

27日、本日ですが、緑ヶ丘中を学校訪問。その後、県庁での岐阜県へき地教育振興会総会に出席し、教育委員会会議でございます。

事務局長 ありがとうございます。ただ今の報告について、何かご質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入ります。本日は、報告が2件です。

## ○議事

事務局長 最初に、「報告第2号 学校教育夢プラン「中学生海外研修」について」を議題とします。説明をお願いします。

学校教育課長 (報告説明)

事務局長 ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。

足立委員 資料に参加生徒の学校別人数がありますが、どの学校からも応募はあったのでしょうか。

学校教育課長 はい。応募は全部の学校からありました。

足立委員 できれば、全部の学校から参加できるといいでしょうね。

学校教育課長 選考試験の結果なので、全部の学校からまんべんなくというのはなかなか難しいのが現状です。

事務局長 その他、ご質問はございませんか。ご質問がないようですので報告第2号を終了します。

事務局長 次に、「報告第3号 関商工高等学校第2回海外研修につい

て」を議題とします。説明をお願いします。

関商工事務長  
事務局長  
井藤委員

(提案説明)

ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。  
今年の応募者が昨年と比べて少ないとのことですが、昨年の  
応募者は何名ありましたか。また、少ない理由として何か考え  
られることはありますか。

関商工事務長  
  
井藤委員

昨年は22名の応募がありました。応募については、昨年と  
時期も同じですし、特に理由として思い当たることはありません。

そして、引率する先生3名が全員男性となっていますが、  
参加する生徒の半分は女子生徒で、高校生でしっかりしてい  
るとはいえ、その点について配慮といいますか心配な点はあ  
りませんか。

関商工事務長  
  
教 育 長

昨年は英語科の女性教諭が引率しましたが、今年は英語科  
の中で男性教諭が選考されました。

女性の引率者がいないことに気がつきませんでした。体  
調不良など何かあった時には女性がいいので、添乗員が女性  
かどうかをすぐ確認し、そうでない場合には変更してもら  
うように対応します。

足立委員  
学校教育課長  
事務局長

出発は、中学生と高校生は同じ日なのですか。

昨年も同じでしたが、今年も同じ日に出発します。

その他、ご質問はございませんか。ご質問がないようです  
ので報告第3号を終了します。

本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第  
8回教育委員会会議を終了いたします。